



Consulado General
del Perú en Nagoya

FELIZ NAVIDAD Y UN MEJOR AÑO 2021 PARA TODA LA COMUNIDAD PERUANA

El año 2020 quedará grabado en nuestra memoria como uno de los más difíciles que nos ha tocado vivir. Miles de familias peruanas han perdido a sus seres queridos por efectos de una pandemia que aún se resiste a dejarnos. Muchos más han perdido sus puestos de trabajo y nuestras vidas, en el plano personal, familiar y laboral han cambiado en forma drástica, obligándonos a dejar de lado un elemento fundamental, como lo es el hecho que el individuo es un ser social por naturaleza.

Pero el ser humano y el peruano en particular han mostrado, a lo largo de su historia, una capacidad asombrosa para recuperarse de la adversidad. Estamos seguros que, esta coyuntura no será la excepción y que como personas, como comunidad y como país saldremos adelante con el claro objetivo de hacer del Perú un mejor país, donde reine el desarrollo humano y la paz social. El año 2021 nuestro querido país cumple doscientos años de vida independiente y ese aniversario debe ser el mejor estímulo para que los peruanos demos lo mejor de nosotros por la tierra que nos vio nacer.

El Equipo del Consulado General del Perú en Nagoya desea a todos, las peruanas y los peruanos de su jurisdicción, una Feliz Navidad y hace votos para que el año 2021 les traiga paz y prosperidad, al tiempo de reafirmar su compromiso para brindar un mejor servicio a la comunidad.

Nagoya, diciembre de 2020 – enero de 2021